
箕輪町役場　企画振興課　2020.09.28

第1回イクボス・温かボス導入セミナー

参加アンケートまとめ 出席者17人　回答者数12人

Q1 男女共同参画の町での取り組みを知っていましたか？
回答 人数

知っていた 3
知らない 4

聞いたことはある 5
計 12

Q2 イクボス・温かボスの町での取り組みを知っていましたか？
回答 人数

知っていた 4
知らない 5

聞いたことはある 3
計 12

Q3 内容についてどのくらい満足していますか？ ※その理由
回答 人数 ・ 同じ業界での事例が参考になった
満足 4 ・ 現場の女性の声が聴けたこと

やや満足 4 ・ 実際に建設現場で働く方の声を聴けて参考になった
どちらともいえない 4 ・ 他社の女性の方のお話が聞けてとても良かった

やや不満 0 ・ 職場・会社の細かい部分までお話頂き勉強になりました
不満 0 ・ 女性社員さんの生の声が聞けた
計 12 ・ 高木建設さんの取り組みが分かった

・ 苦労している・手探りでも進めていることが励みになった
・ 企業としてどこまで出来るかわからない

Q4 イクボス・温かボス宣言をしたいですか？
回答 人数
したい 6

したくない 0
どちらともいえない 5

未回答 1
計 12

Q5 女性活躍について、あなたの会社で取り組めそうなことは何ですか？
・産休の取得
・長野建設業協会女性部の活動（箕輪の企業で集まってみたい）
・女性社員の求人をする

 ・作業服をかっこいいものに変えたい
・少数による技能力や設計力を売りにしているため、現状は模索中
・努力はしているものの、なかなか求人に結びついてこないのが現状
・出来る事から取り組んでいく

Q6 以下の点に対してどのくらい満足していますか？

満足 やや満足
どちらとも
いえない

やや不満 不満 未回答 計

テーマ 6 4 1 0 0 1 12
構成・内容 5 5 1 0 0 1 12

進行のスムーズさ 7 3 1 0 0 1 12
スタッフの対応 6 4 1 0 0 1 12

計 24 16 4 0 0 4 48

Q7 また参加したいと思いますか？
回答 人数 ※その理由
したい 4 ・機会が合致したら参加します

ややしたい 5 ・他社の取り組みが参考になった
どちらともいえない 2 ・もっと聞いてみたい

ややしたくい 0 ・男性ばかりだったので、女性の方との意見交換等
したくない 0 　できればいいと思いました
未回答 1 ・他社の生の意見や事例を聞けました

計 12

Ｑ8　ご意見・ご要望
Ｇ.Ｃ.の付き合いは多々有りますが、女性の代人の場合は融通が効かないのが事実


